

Lorient

Une bonne ambiance règne au Ty-Mor

Les adhésions Avec 287 adhérents - dont 147 possèdent la carte de la FNPPST, la Fédération nationale des pêcheurs-plaisanciers sportifs de France, les effectifs de l'association augmentent d'année en année. Les adhérents viennent du pays d'Hennebont, mais aussi de Caudan et Plouay. Une bonne ambiance règne au Ty-Mor. La vie locale Les pêcheurs-plaisanciers apportent leur aide chaque fois que c'est possible. Ils participent ainsi au Téléthon, ils contribuent à l'arrivée du Père Noël (aussi bien de Saint-Caradec que de la Ville). Ils embarquent les enfants du centre de loisirs à bord de leur flottille pour des virées annuelles. Les relations avec les clubs voisins Jamais les relations avec les clubs avoisinants, de Guidel à Etel, n'ont été autant au beau fixe. Les rencontres et les échanges sont nombreux. Les infos circulent bien. Pascal Baudoin est aussi le vice-président départemental des pêcheurs-plaisanciers. Il pourrait occuper prochainement des fonctions nationales.